

COMMUNIQUE DE PRESSE

Cérémonie de remise des diplômes du supérieur du GARAC

LES FORMATIONS DU SUPERIEUR DU GARAC CONFORTENT LEUR PLACE DANS LES SERVICES DE L'AUTOMOBILE ET DE LA MOBILITE

24 Licenciés pro OMSA* UVSQ-GARAC et 18 Ingénieurs CNAM-GARAC ont reçu leur diplôme en présence, non seulement de leur parrain, Claude Cham, Président de la FIEV, mais de représentants d'un large spectre de la Profession. Une belle unité confirmant la place du supérieur dans la Branche des Services de l'Automobile et de la Mobilité.

Ils étaient tous là, alors qu'ils sont déjà pour la plupart déjà en fonction en entreprise deux mois après avoir terminé leurs études, venus de toute la Métropole et même des Antilles pour recevoir leurs diplômes des mains de leur parrain, Claude Cham, Président de la FIEV, au brillant parcours dans l'Automobile. Ce dernier était entouré pour la formation d'ingénieurs de Francis Bartholomé, Président l'AFISA * et de Mobilians *, d'Annick Razet, Directrice de l'Ecole d'ingénieurs du Cnam, et pour la Licence pro OMSA* de Dominique Faivre-Pierret, déléguée générale de l'ANFA*, et de Sandrine Iglésias, responsable de la licence OMSA pour l'Université de Versailles Saint-Quentin en Yvelines.

Face aux 100 % de réussite pour la Licence OMSA et 95% pour le diplôme d'ingénieur, Claude Cham a encouragé les jeunes, au-delà des connaissances acquises et capacités de savoir-être auxquelles le GARAC attache tant d'importance, à toujours se former, soulignant que, sans culture, on ne pouvait pas choisir en toute connaissance de cause et être libre. Il a remis les Trophées d'excellence aux entreprises et aux maîtres d'apprentissage qui se sont distingués pour la formation d'ingénieur **.

Laurent Roux, Directeur général, a indiqué que « la réputation de nos deux formations grandit chaque année. La formation OMSA apporte un plus organisationnel à nos BTS. La formation d'ingénieur portée par le EiCnam et le GARAC qui vise non pas un super technicien d'atelier, mais un futur cadre chargé de l'amélioration des processus de l'après-vente, est appréciée des entreprises qui en ont compris l'objectif. Chaque année, de nouvelles entreprises en sont convaincues comme en 2022 BymyCar, CarAvenue, De Willermin, Rody, VoltaTrucks. 21 nouveaux apprentis-ingénieurs ont intégré la nouvelle promotion en septembre 2022. Une formation toujours en évolution, une nouvelle enquête sur les attentes des entreprises a été menée par le CNAM et le GARAC. Le Comité Métiers en fera état dans le cadre du processus de renouvellement de l'habilitation de la CTI * en 2023 ».

2023 sera aussi l'occasion d'un autre événement plus léger celui- là : l'organisation au printemps de la Soirée de Gala des Ingénieurs CNAM-GARAC pour les 15 ans de la formation.

*AFISA : Association pour les formations d'ingénieur dans les Services de l'Automobile ; Mobilians (ex CNPA) organisme patronale dans la Branche des services de l'auto et de la Mobilité ; OMSA : organisation et management des services de l'automobile ; CTI : Commission des Titres d'Ingénieur

Claude Cham, Président de la FIEV : un parrain attentif au GARAC

Depuis 1992, la FIEV est membre du conseil d'administration du GARAC. Ses présidents et leurs équipes ont toujours soutenu le GARAC dans ses actions en faveur de la branche des Services de l'Automobile et de la Mobilité.

C'est ainsi, que depuis 2009, le Président Claude Cham s'est particulièrement impliqué dans l'accompagnement du GARAC au travers des décisions prises par son conseil d'administration, notamment sur l'évolution vers les formations supérieures. Il a aussi soutenu les décisions du salon Equip'Auto qui accorde au GARAC une place privilégiée. Son attachement à la qualité de la formation des jeunes est une des raisons de son parrainage aujourd'hui. Son brillant parcours dans l'Automobile en est une autre et un modèle pour les jeunes .

****Maitres d'apprentissage d'excellence**

Ont été distingués parmi les Maitres d'apprentissage : Michel Leventakis, Groupe Berto, Vincent Djaffardjee (Groupe Saga-GGE), Fatima Qasem (Mercedes-Benz France), Vincent Coulmont (AGCO),

****Entreprises d'apprentissage d'excellence**

Ont été distinguées parmi les entreprises d'apprentissage : Honda national Motos, Expleo